



[Ampliar imagen](#)

Anoche abrió sus puertas en el Pago del Lugar el segundo kiosco de hostelería adjudicado por el Ayuntamiento de Adra para esta zona de la ciudad. La sociedad 'Chiringuito Mirador del Mar S.L.', recibió la adjudicación municipal el pasado mes de enero y desde anoche ya es una realidad en el Paseo Marítimo del Pago del Lugar.

Con un enclave privilegiado, en primera línea de playa y un diseño innovador, realizado por el arquitecto José Salinas Osorio, basado en dos cajas herméticas cruzadas, revestidas de celosía y con un especial cuidado en la iluminación, el kiosco "Kairós" vivió ayer su primera noche grande, ofreciendo un excelente servicio de gastronomía variada. Decenas de personas acudieron a la puesta de largo de este segundo kiosco de hostelería, promovido y adjudicado por el Ayuntamiento de Adra. La apertura de este nuevo establecimiento supone una revitalización completa de esta zona de ocio de la ciudad, que ya cuenta desde el pasado verano con el kiosco 'La Moraga', que actualmente se está ampliando con una nueva zona de terraza 'chill out', que amenizará aún más las noches de los abderitanos y los turistas.

El Ayuntamiento de Adra refuerza de esta manera su apuesta firme por el turismo, dotando de una mejora en la calidad turística de la ciudad. El Paseo Marítimo de Poniente, donde se ubican los dos kioscos de hostelería, está dotado además con el Anfiteatro del Pago del Lugar y la playa de San Nicolás y cuenta tanto con Bandera Azul como distintivo de 'Q' de Calidad Turística.

Este segundo kiosco de hostelería tiene una superficie de módulos de madera de 20 metros cuadrados, donde se ubican el bar, los aseos y la cocina. Las instalaciones cuentan además con un espacio exterior cubierto de madera de unos 40 metros cuadrados de superficie con terraza con sillas y mesas, que se complementa con otra terraza provisional y desmontable de otros 20 metros cuadrados, que la Consejería de Medio Ambiente de la Junta de Andalucía ha autorizado en la propia arena de la playa. La adjudicación concedida por el Ayuntamiento de Adra es por un tiempo de diez años, con la posibilidad de renovar cada año la concesión establecida hasta un máximo de cinco años más.

Según el alcalde de Adra, Enrique Hernando, “es una gran noticia para nuestra ciudad que tengamos ya en marcha el segundo kiosco de hostelería en el Pago del Lugar. Está en un lugar magnífico, y posee un diseño realmente original. Además se han creado puestos de trabajo y hemos conseguido dinamizar el sector turístico de nuestra ciudad. Hemos convertido al Pago del Lugar en una zona de ocio, gastronomía y turismo de calidad, referente para la provincia de Almería. Desde el Ayuntamiento de Adra vamos a seguir reforzando este tipo de servicios con el fin de proporcionar calidad y confort a nuestros ciudadanos y visitantes”.